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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   21

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-
Kostheim am 12. April 2012

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0092 

Schriftverkehr Nr. 22 – 68

SV 23 Parkende Autos vor dem Kostheimer Friedhof
Der Ortsbeirat wünscht hierzu einen Ortstermin.

SV 24 Schülerbeförderung für die Vorklasse der Carlo-Mierendorff-Schule
Es wird kritisiert, dass den Eltern die beantragten Fahrtkosten noch nicht 
erstattet wurden.

SV 25 Kreuzungsbereich Hochheimer Straße / Hallgarter Straße
Der Ortsbeirat wünscht weiterhin die Vorstellung der Pläne zur Gestaltung des 
Kreuzungsbereiches vorab der Haushaltsberatungen.

SV 32 Zusätzliche Messstation in Alt-Kostheim
Der Ortsbeirat hält die Ablehnung für nicht hinreichend begründet und bittet 
hierzu das Umweltamt um Teilnahme an der nächsten Ortsbeiratssitzung.

SV 35 Vernetzungs- und Beratungsangebot für die Maaraue / Floßhafen
Der Ortsbeirat bittet darum, den Beschluss auch durch Dez. IV/61 beantworten 
zu lassen.

SV 38 Sitzbank Bushaltestelle Hochheimer Straße
Der Ortsbeirat bittet die MVG,  bei solchen Maßnahmen künftig vorab den 
Ortsbeirat und die Anwohner einzubinden.

SV 40 Werbeanlagen der Wall AG
Herr Mumme kritisiert erneut den Standort Hallgarter Str. / Hochheimer Str. 
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SV 41 Sachstand Linde-Gelände
Der Ortsbeirat wünscht künftig wieder Stadtumbau-Informationsgespräche vor 
den Ortsbeiratssitzungen (erstmals wieder am 27.06.12, 17:30 Uhr)

SV 42 Grundstücksverkauf Herrenstraße 
Der Ortsbeirat bittet um Information, welche künftige Nutzung auf dem 
Grundstück vorgesehen ist.

SV 49 Stadtumbau, Grünfläche Mathildenhof
Der Ortsbeirat bittet um Mitteilung, ob inzwischen mit dem Eigentümer Kontakt 
aufgenommen wurde wegen des Verkaufs des Grundstückes.

SV 50 Gebührenkalkulation für Müllabfuhr- und Straßenreinigung
Der Ortsbeirat kritisiert, dass in der übersandten Gebührenkalkulation die 
Straßenreinigung nicht enthalten ist und bittet diese nachzureichen.

SV 56 Viktoriaplatz, Gespräch Ortsbeirat und Ordnungsamt
Der Ortsbeirat wünscht hierzu einen Ortstermin mit dem Grünflächenamt.
Er kritisiert, dass trotz Zusage weiterhin keine blauen Zettel verteilt werden. 
Außerdem soll der Leiter des Ordnungsamtes nochmals zur nächsten 
Ortsbeiratssitzung am 23.052012 eingeladen werden

SV 57 Einrichtung einer S-Bahn-Station in Kostheim
Der Ortsbeirat wird die Diskussion erneut aufgreifen.

SV 68 Prioritätenliste für die Haushaltsanmeldungen 2012 / 2013 zur Schulsanierung
Der Ortsbeirat erwartet eine frühzeitige Einbindung und erinnert erneut an die 
Vorlage der Prioritätenliste.

Verschiedenes:

1. Frau Kracht bittet darum, dass je ein Exemplar des Gutachtens Floßhafen für jede 
Fraktion gedruckt wird.

2. Frau Mück-Raab erinnert an die zugesagte Aufstellung des am Weinprobierstandes 
entfernten Federwipptieres (Schaukelpferdchen) am Spielschiff sowie an die für 
Herbst 2011 zugesagte Heckennachpflanzung auf dem Spielplatz Maaraue 
(Schreiben Stadträtin Zeimetz vom 26.08.11, SV 144).

3. Herr Losem erinnert an bzw. bittet um

a) die Aufstellung des Geschwindigkeitsanzeigegerätes in der Hauptstr.
b) die Nachpflanzung des Baumes in der Hauptstr. (vor der Eisdiele)
c) einen Ortstermin am Mainufer mit Stadträtin Zeimetz und den erforderlichen 

Fachämtern sowie den Stadtwerken Mainz wegen Instandsetzungs- und 
Pflegemaßnahmen der Grünflächen nach Abschluss der Bauarbeiten. Frau Kracht 
regt in diesem Zusammenhang an, die angekündigte Zentralisierung der 
Grünflächenpflege in AKK als Pilotprojet zu starten und dies mit der Dezernentin 
zu besprechen.

4. Herr Kreitmann bittet darum, dass Veranstalter bereits bei der Genehmigung von 
Veranstaltungen durch das Ordnungsamt darauf hingewiesen werden, dass wildes 
Plakatieren nicht zulässig ist (Beispiel: Veranstaltung Hüpfburg in Amöneburg).
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5. Herr Lauer erinnert erneut an die Beseitigung des Wohnwagens auf dem städt. 
Grundstück in der Anton-Hehn-Str.

6. Herr Losem bittet den Ortsvorsteher, erneut mit der Fa. Frankenbach in Kontakt zu 
treten mit dem Ziel, dass die Firmen-LKWs Frankenbach nicht durch die Hauptstr. 
fahren.

7. Auf Anregung von Frau Mück-Raab soll ein Ortstermin auf der Maaraue mit der 
BIRMA, Stadträtin Zeimetz und den erforderlichen Fachämtern stattfinden.

Verteiler:

1009  z.w.V. zu SV 23, SV 42 und Ziffern 1, 3a, 6, 7
Dez. VII z.w.V. zu SV 50, SV 56 und Ziffern 2, 3b, 3c, 4, 7
Dez. III z.w.V. zu Ziffer 5
Dez. V z.w.V. zu SV 24, SV 68
Dez. IV z.w.V. zu SV 25, SV 35, SV 40, SV 41, SV 49, 
Dez. II z.w.V. zu SV 32 (Teilnahme an nächster Ortsbeiratssitzung 23.05.12)
MVG z.w.V. zu SV 38

Lauer
Ortsvorsteher
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